

## ABSTRAK

Diyan Hayuratri, NIM. 17104153083, Pandangan Masyarakat Malang Raya Terhadap Kepala Daerah Yang Terlibat Kasus Korupsi, Hukum Tata Negara. Fakultas Syari'ah dan Ilmu Hukum, IAIN Tulungagung, 2019, Pembimbing: Dr. Hj. Nur Fadhilah S.H.I., M.H.

Kata Kunci: Masyarakat Malang Raya, Kepala Daerah, Korupsi.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kasus korupsi yang menimpa tiga kepala daerah di Malang Raya. Dalam dua tahun terakhir, KPK telah menetapkan ketiga kepala daerah di Malang Raya sebagai tersangka kasus korupsi suap dan gratifikasi. Korupsi di Malang Raya dengan aktor korupsinya mempunyai status yang sama, mereka adalah sama-sama politisi yang dipilih oleh rakyat secara demokratis dan mereka adalah sama-sama aktor figur yang dimandatkan oleh rakyat tapi justru malah mengkhianati.

Fokus dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana fenomena Kepala Daerah yang terlibat kasus korupsi di Malang Raya? 2) Bagaimana pandangan masyarakat Malang Raya terhadap Kepala Daerah yang terlibat kasus korupsi?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) untuk mengetahui bagaimana fenomena Kepala Daerah yang terlibat kasus korupsi di Malang Raya, 2) untuk mengetahui pandangan masyarakat Malang Raya terhadap Kepala Daerah yang terlibat kasus korupsi.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan. Teknik pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa:1) Korupsi suap gratifikasi melibatkan tiga kepala daerah di Malang Raya yaitu a. Wali Kota Malang Moch. Anton menjadi yang terlibat kasus suap pembahasan APBD Perubahan Pemerintah Kota Malang Tahun 2015, b. Wali Kota Batu Eddy Rumpoko dalam kasus suap pengadaan barang dan jasa atas proyek pengadaan mebler Pemerintah Kota Batu dan c. Bupati Malang Rendra Kresna atas kasus suap penyediaan sarana Dinas Pendidikan di Pemerintah Kabupaten Malang. 2) Korupsi yang melibatkan tiga kepala daerah di Malang Raya membuat masyarakat kecewa dan sangat prihatin. Pandangan masyarakat Malang Raya terhadap kasus korupsi yang melibatkan kepala daerah di Malang Raya adalah a. Korupsi di Malang Raya termasuk suap dan gratifikassi, b. Unsur kasus korupsi Malang Raya adalah untuk memperkaya diri sendiri, dan c. Indikator penyebab korupsi di Malang Raya adalah lemahnya sistem pengawasan dari lembaga independen.

## ABSTRACT

Diyan Hayuratri, Student Registered Number: 17104153083, The Opinion of the Greater Malang Community Against the Regional Heads Involved in Corruption Cases, Constitutional Law, Faculty of Shari'a and Law , Advisor: Dr. Hj. Nur Fadhilah S.H.I., M.H.

Keywords: Malang Community, Regional Head, Corruption.

This research is motivated by corruption cases that afflict three regional heads in Malang. In the past two years, the KPK has designated three regional heads in Malang as suspects in corruption and bribery cases. Corruption in Malang with corrupt actors has the same status, they are both politicians who are elected by the people in a democratic way and they are both actors who are mandated by the people but actually betray.

The focus of this study is 1) What is the phenomenon of Regional Heads involved in corruption cases in Malang? 2) What is the view of the Malang community towards the Regional Heads involved in corruption cases? The objectives of this study are: 1) to find out how the phenomenon of Regional Heads involved in corruption cases in Malang, 2) to find out the views of the Malang people towards the Regional Heads involved in corruption cases.

The research method used in this study is descriptive qualitative. Data collection techniques used in this study were interviewed and documentation. While the data analysis technique uses data reduction, data presentation, conclusion drawing. The technique of checking the validity of the data using triangulation.

The results of this study indicate that: 1) Corruption in bribery gratuities involving three regional heads in Malang, namely a. Malang Mayor Moch. Anton became involved in a bribery case discussion on the APBD Amendment to the Government of Malang in 2015, b. Mayor of Batu Eddy Rumpoko in the case of bribery in the procurement of goods and services for the project to install the Batu City Government b. Malang Regent Rendra Kresna for bribery provision of facilities at the Education Office in Malang Regency Government. 2) Corruption involving three regional heads in Malang made people disappointed and very concerned. The view of the Malang community towards corruption cases involving regional heads in Malang is a. Corruption in Malang includes bribery and gratuity, b. The element of the Malang corruption case is to enrich themselves, and c. The indicator of the cause of corruption in Malang is the weak supervision system of independent institutions.

## ملخص

البحث العلمي بعنوان "رؤية مجتمع مالانج الأكبر على الرؤساء الإقليميين المتورطين في قضايا الفساد" كتبه ديان هايوراتري ، رقم الطلاب 1710415303 ، المستشار: الدكتور نور فضيلة الماجستير .

**كلمات رئيسية:** مجتمع مالانج ، الرئيس الإقليمي ، الفساد .

خلفية هذا البحث حالات الفساد تصيب ثلاثة رؤساء إقليميين في مالانج . خلال العامين الماضيين ، عينت لجنة قضاء الفساد ثلاثة رؤساء إقليميين في مالانج في قضايا الفساد والرشوة . الفاسدين في مالانج نفس الوضع ، كلهم سياسيان ينتخبهم الشعب ديمقراطيا وكلهم منتخبون من قبل الشعب ولكنهم يخونون .

تركيز في هذه البحث هو (1) كيف ظاهرة الرؤساء الإقليميين المتورطين في قضايا الفساد في مالانج؟ (2) كيف آراء مجتمع مالانج على الرؤساء الإقليميين المتورطين في قضايا الفساد؟ أهداف هذه الدراسة هي: (1) لمعرفة كيفية ظاهرة الرؤساء الإقليميين المتورطين في قضايا الفساد في مالانج ، (2) لمعرفة آراء مجتمع مالانج على الرؤساء الإقليميين المتورطين في قضايا الفساد .

طريقة البحث المستخدمة هي نوعية وصفية . وكانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة المقابلات والوثائق . تقنية تحليل البيانات المستخدمة لتحديد البيانات ، عرض البيانات ، رسم الاستنتاج تقنية التحقق من صحة البيانات باستخدام التثليث .

تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي: (1) الفساد في الإكراميات للرشوة تشمل ثلاثة رؤساء إقليميين في مالانج ، أ . مالانج عمدة محمد انطان في قضية الرشوة بشأن تعديل ميزانية الدخل الإقليمي لحكومة مالانج في عام 2015 ، ب . رئيس مدينة باتو أيدي رومبوكو في حالة الرشوة في شراء السلع والخدمات لمشروع تثبيت حكومة مدينة باتو . ج) عمدة مالانج رندرا كريسنا لتوفير الرشوة للمرافق في مكتب التعليم في حكومة مالانج . (2) الفساد الذي شمل ثلاثة رؤساء إقليميين

في مالانج جعل المجتمع يشعر بخيبة أمل وقلق بالغ. آراء المجتمع مالانج على قضايا الفساد التي تنطوي على رؤساء الإقليمية في مالانج هو (أ) يشمل الفساد في مالانج الرشوة والإكراميات ، (ب) عنصر قضية الفساد في مالانج هو إثراء النفس ، و(ج) مؤشر سبب الفساد في مالانج هو ضعف نظام الإشراف على المؤسسات المستقلة.